
今回も「読書を楽しむ自分へのラブレター」の作品を紹介します！ 
 
　今回は、４年生以上の児童の作品と校長からのコメントを紹介します。 
 
第４学年　菅沼　莉桜さん 

莉桜さんへ 
 
　最近、長い本をたくさん読んでいるね。『学校では教えてくれない大切なこと』シ 

 リーズや、こわい話って、読んでいると楽しいものね。そして、生き物のかい方の本
 を見てもがんばっているね。１年生のころは、読書は苦手だったけれども、今は楽し
 いって思えるのがすごいね！やっぱり長く読書をしていると気持ちが変わるんだね。

これからも読書を楽しもうね！

※長い本にチャレンジする莉桜さんは素敵ですね。４年生になった莉桜さんの頑張りがとても強
く感じられます。「読書は苦手だったけれども、今は楽しいって思えるのがすごいね！」のところ
が校長先生は嬉しく思います。読書を楽しく感じることができたコツは何なのでしょうか？校長
先生に教えてくれると嬉しいです。 
 
第４学年　髙橋　咲菜さん 

咲菜さんへ 
 
　咲菜さんの好きな本は、『ぼくの〇〇シリーズ』だね。もっと本を借りていろいろ 

 な本に挑戦してね。去年はいっぱい借りることができなかったけれど、今年はいっぱ
 い読もうね。咲菜さんは、今年図書委員になったね。委員会の仕事でたくさんの友達
 に本をすすめて、みんなが本をすきになってもらえるとうれしいから、楽しいきかく

をいっぱい考えてね！

※咲菜さんの「ラブレター」は４年生になって初めて行う図書委員会のことについて書かれてい
るね。自分が読書を楽しむとともに、全校の友達が読書を楽しむように楽しい企画(きかく)を考
えようとしているところがとても素敵です。校長先生に楽しいアイデアが思いついたら教えてね。
楽しみに待っているからね！ 
 
　令和５年度もたくさんの読書体験を子供たちはしています！ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

　【読書を楽しむ子供の姿】     【「親子読書の会」より】    【「図書出張貸出し」より】 

令和５年度《昨年度に続き、今年度も読書活動の楽しさと大切さを伝えたくて》 

読書活動への扉を開く！ 
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第５学年　浅田　柚菜さん 

柚菜さんへ 
 

 　今、柚菜さんは『時間割男子』にはまっているね。それともう一つはまっている本
 があるね。それは『５分後の恋』だよね。そして、それには理由があるんだよね。５
 年生になって長い本を読もうとして、すっかり小説にはまったんだよね。更に今年度
 本と向き合えるように図書委員になったんだよね。高学年として下級生のお手本にな
 れるといいね。それに、新たに「読書活動推進リーダー」にも参加しようと立候補し
 たね。それは、昨年あこがれの先ぱいがやっていて自分もやってみたいという思いを

強くもったからなんだよね。とてもすてきなことだと思うよ。これからもがんばって
ね！

※大好きな本と手会えたことは素敵なことだと思います。また、高学年である５年生となり「図
書委員」や「読書活動推進リーダー」として全校に読書活動を広げていこうとする気持ちが校長
先生はとても嬉しいです。そして、昨年の６年生が「読書活動推進リーダー」として行った取組
をやってみたいと思ってもらえたことは、この活動がこれからも持続できることにつながるので
すばらしく思います。ありがとう！ 
 
第５学年　江間　大珠さん 

大珠さんへ 
 
  大珠さんは『としょかんライオン』にはまっているね。夢中になって読んでいるね。 

 知らなかったことが分かるようになって役に立ったんだね。この本から「ルールはや
 ぶってもいいときがある」ということを学習したね。４年生のときまでは、なかなか
 文章だけの本を読むことができなかったけれど、今年は校長先生の本や図書室の本を
 借りて挑戦してみようと思ったことはえらいね。そして「読書活動推進リーダー」に
 立候補したね。桑村小学校のみんなに本のみ力や楽しさを伝えられるといいね！今年
 は自分自身がたくさんの本を読むことでみんなの見本になろうとする思いがかっこい

いね。がんばってね、応援しているよ！

※校長先生も『としょかんライオン』は大好きな絵本です。その本からいろいろなことを感じた
り学んだりすることは、とても大切な体験です。こうした本の魅力を「読書活動推進リーダー」
として、桑村小学校のみんなに伝え、広めようとする姿勢はすてきなことであると思います。リ
ーダーとしての活躍を楽しみにしています。 
 
第５学年　清水　菜々子さん 

菜々子さんへ　 
 

 　菜々子さんは『学校では教えてくれない』シリーズにはまっていて、む中になって
 読んでいるね。その本では、学校の授業にも生かせるところがあるんだよね。これか
 らも生かせるものがあるかもしれないからチャレンジしていこうね。去年はぶ厚い本
 をなかなか読み切るといったことがむずかしかったけれど、最後までチャレンジしよ

うとしたところがすてきだと思うよ。５年生になった今年は「読書活動推進リーダー｣ 
 に立こうほしたね。友達や校長先生と一緒に桑っ子のみんなが本が好きになるように
 取り組むんだよね！とても楽しみだね。これからも「エンジョイ読書」のテーマを大

切に、読書に親しんでいこうね。応援しているよ！

※読書を楽しんでいる菜々子さんの様子がとてもよく伝わってきました。今年度は、「読書活動推
進リーダー」として、友達や校長先生と一緒に読書の魅力や楽しさを伝えていきたいという思い
がとても嬉しかったです。先生がリードするのではなく、桑っ子の皆さん自身で広められたら素
敵な学校になりますね。校長先生はとても楽しみです。 


